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Anfrage 

Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Zunahme des Bewuchses am Prinzenteich 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Von Jahr zu Jahr wächst der Prinzenteich weiter zu. Die Flächen, die mit Wasserpflanzen 
bewachsen sind, vergrößern sich praktisch wöchentlich ganz ebenso wie die Bereiche des 
Teichs, wo Schilf wächst. 

Es ist abzusehen, dass in absehbarer Zeit der Prinzenteich vollständig zugewachsen ist. 
Unabhängig davon, dass dies der Wassergüte nicht zuträglich sein dürfte, leidet darunter auch 
die Optik des Sees (siehe Fotos). 

 
II. Fragestellung 

 
1. Sind Maßnahmen geplant, um diesen Bewuchs zurückzudrängen bzw. vollständig 

einzudämmen und zu beseitigen? 

2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, diesen Bewuchs langfristig und nachhaltig durch 
entsprechende Maßnahmen bereits im Ansatz zu verhindern? 

 
 
 
Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 
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